

HERBSTAUSSTELLUNG BEI AUTORAMA

WETZIKON Die Autorama AG an der Buchgrindelstrasse in Wetzikon lädt dieses Wochenende zur grossen Herbstausstellung mit Doppeljubiläum ein. Gefeierte werden 70 Jahre Volkswagen in der Schweiz und 30 Jahre Autorama Wetzikon.

Gewiss, der neue Touareg, das Flaggschiff von Volkswagen, dürfte auf grosses Interesse stossen. Der Touareg vereint das gesamte Know-how von Volkswagen und besticht durch seine Technikausstattung, beispielsweise mit dem Innovision Cockpit und durch sein Fahrverhalten.

Weiter bietet die Autorama Winter-Komplettreiter mit Markenreifen zu sensationell günstigen Preisen. Attraktiv sind an diesem Wochenende die Jubiläumspremien mit Preisvorteilen von 6530 bis 11'350 Franken.

Eine detaillierte Broschüre zur Herbstausstellung und Gutscheine für das Jubiläum finden Sie zu Ausdrucken auf unserer Webseite. Klicken Sie auf das Bild «Autorama Herbstausstellung 2018» Neben den neuesten VW-Modellen warten zahlreiche Top-Occasio-



Das Team des Autorama freut sich auf Ihren Besuch. Foto: pd

nen auf die Besucherinnen und Besucher.

Zum Doppeljubiläum hat die Autorama zudem viele Highlights für Junge, Jugendliche und Erwachsene organisiert:

- Kinderschminken mit Maria Garcia
- Audi RS3 LMS Rennwagen zum Besichtigen
- Rennsimulator mit Audi RS3 Rennwagen für Erwachsene
- VW-Fotobus für ein Erinnerungsfoto
- Blumenausstellung des Blumenhauses Nordheim aus Zürich
- Herbstatmosphäre mit der Apotheke Drogerie in Wetzikon-Kempten

- Bratwürste vom Autorama-Grillteam
- Softdrinks und Kaffee an der Autorama-Bar

Lassen Sie sich am Wochenende von den vielen Angeboten inspirieren. Pascal Hürlimann und das Autorama-Team heissen Sie, Ihre Familie und Freunde herzlich willkommen. REG

Autorama AG Wetzikon
Buchgrindelstrasse 21, 8620 Wetzikon
(Parkplätze vorhanden)
info@autorama.ch
044 931 50 50
WWW.AUTORAMA.CH

«KICK 4 KIDS»-FUSSBALLCAMPS FÜR KINDER

USTER In Uster findet erneut das beliebte «Kick4Kids»-Fussballcamp statt. Alle Kinder kommen dabei in den Genuss von unvergesslichen Fussballtagen.

Während der zweiten Herbstferienwoche findet auch dieses Jahr das beliebte «Kick4Kids»-Fussballcamp in Uster statt. Mädchen und Jungs mit den Jahrgängen 2003 bis 2013 sind herzlich eingeladen, teilzunehmen. Unvergessliche Tage für Gross und Klein mit einem abwechslungsreichen Programm bleiben noch lange in Erinnerung.

Die in Gruppen der gleichen Altersklasse eingeteilten Kinder lernen in spielerischen Trainings alle Tricks kennen und vergnügen sich mit lustigen Momenten, Teamgeist und spannender Trainingsgestaltung. Selbstverständlich dürfen auch bekannte Fussballstars nicht fehlen, die die «Kick4Kids»-Fussballcamps besuchen und sich für Autogramme Zeit nehmen. Bestimmt werden

die Stars von heute den Stars von morgen ein paar spektakuläre «Moves» zeigen und die Kinder so begeistern können.

GROSSES TURNIER

Der Abschluss der facettenreichen Woche macht das legendäre Champions-League-Turnier am Freitag. Hier können alle zeigen, was sie während der Woche gelernt haben.

Die Teilnahme ist ganz einfach, und in einer Minute sind alle Anmeldeprozeduren schnell und unkompliziert erledigt. Nebst der sinnvollen Beschäftigung der Kinder während der Ferienwochen



bleibt dann auch etwas mehr Zeit für Mami und Papi. Am Freitag, dem letzten Camp-Tag, sind zudem alle Eltern herzlich eingeladen, die Fortschritte der Kinder persönlich zu bewundern und dem spektakulären Turnier beizuwohnen.

ALLES INKLUSIVE

Im Preis von 249 Franken pro Kind ist neben dem fünftägigen Tagesprogramm sowohl das Mittagessen inklusive Getränke (Obst in der Pause) als auch die komplette Trainingsausrüstung inbegriffen.

Die Teilnehmerzahl für dieses Camp ist aufgrund der grossen Nachfrage begrenzt. Es wird eine möglichst schnelle Anmeldung empfohlen. REG

«Kick4Kids»-Fussballcamp
Weitere Infos
Tel. 052 269 32 70
oder per E-Mail
info@fussballcamps.ch

WWW.FUSSBALLCAMPS.CH



Zweites Oberland Rock Festival

Am 5. Oktober findet in der Hall Of Fame in Wetzikon bereits das zweite Oberland Rock Festival statt.

Mauro Klopfer (25) und Viviane Hörzer (21), die diese Veranstaltung ins Leben gerufen haben, spielen selbst in einer Band (Escape) aus Ottikon. Das Grundkonzept entstand aus dem Wunsch, regionale Musiker zu fördern und ihnen eine professionelle Plattform für Liveauftritte zu bieten.

Als am 26. Januar 2018 das Oberland Rock Festival zum ersten Mal stattfand, traten nebst Escape vier weitere Bands aus dem Zürcher Oberland auf, wie zum Beispiel Specific Ocean oder Awihle.

Nun findet das Festival am 5. Oktober schon zum zweiten Mal statt, und die Rockbands werden die Hall of Fame in Wetzikon zum Beben bringen. Sie werden ihre feinsten Gitarrenriffs, Drumbeats und Gesangsmelodien zum Besten geben.

Da das Oberland Rock Festival auch weiterhin eine halbjährig stattfindende Veranstaltung sein soll, sind die beiden Organisatoren auch ferner auf der Suche nach talentierten Musikern.

Bist auch du an Musik interessiert und willst mit dabei sein, wenn gleich sechs vielversprechende Nachwuchsbands den Oktober zum «Rocktober» machen? Dann gibt es jetzt 2x2 Tickets zu gewinnen! Sende deinen Vor- und Nachnamen mit Stichwort Oberland Rock Festival an wettbewerb@regio.ch.

www.oberlandrockfestival.ch
5. Oktober 2018

HALL OF FAME
The Music & Entertainment
Wetzikon